



親子いっしょになって楽しみました 町内小学校の運動会

町内の7つの小学校の運動会が4月29日、各校のグラウンドで開かれ、晴れわたった青空のもと、短距離走や綱引きをはじめ、それぞれに趣向をこらした競技を親子いっしょになって楽しみました。



千畑南小学校



六郷東根小学校



仙南東小学校



写真左から、五十嵐選手、松田町長、小島選手、水上選手

プロのフットサル選手が来町 ステラミーゴいわて花巻

日本フットサルリーグ(通称：Fリーグ)に参戦している「ステラミーゴいわて花巻」が6月1日美郷総合体育館リリオスで行われる北東北3県交流エキシビジョンマッチに向け、5月14日松田町長を訪れました。

ステラミーゴいわて花巻は、昨年から開幕したFリーグに北海道・東北地区から唯一参戦しているプロのフットサルチーム。今回訪れた3選手のうち、五十嵐選手は横手市出身、水上選手はフットサル日本代表候補に選ばれるなど今年の活躍が期待されます。

※フットサル：5人制のミニサッカー。サッカーとはボールやフィールドが異なります。

道路の清掃奉仕を行いました 仙南雁の里ライオンズクラブ

仙南雁の里ライオンズクラブ(吉方和衛会長、会員20人)の会員の皆さんが4月24日、みずほの里ロードの清掃を行いました。

この日は朝から雨が降るあいにくの天気でしたが、会員の皆さんは約1時間かけて沿道や側溝に投げ捨てられた空き缶などを拾い集めました。



自動販売機が災害時の飲料備蓄倉庫に 「災害救援ベンダー」を設置しました

美郷総合体育館リリオスにこのたび、災害救援ベンダー2台が設置されました。災害救援ベンダーとは、災害などにより停電した場合でも飲料供給ができる自動販売機のことです。

地震などの災害発生時に、町民への防災・避難上特に飲料の供給が必要と町が判断したとき、自動販売機内にある在庫飲料を無償で提供します。



交流の集い 美郷町仙南ふる里会

第21回美郷町仙南ふる里会総会が5月17日、東京都内で開かれました。会場には会員約70名のほか美郷町千畑ふるさと会と在京六郷会の役員らも来賓として出席。総会では事業計画や収支予算案の説明があり、満場の拍手で承認されました。

引き続き行われた懇親会では、美郷町の地酒やサイダーに舌鼓を打ち、和やかな雰囲気の中、思い出話に花を咲かせました。また、会場では会員による民謡や太鼓なども披露され、会場を沸かせていました。

かわいい行列が町内を練り歩きました 六郷仏教会の花まつり

お釈迦様の誕生を祝う花まつり(六郷仏教会主催)が5月18日、六郷地区で行われ、色鮮やかな衣装に身を包んだお稚児さん約65人が、松本真乗寺(東高方町)から真光寺(西高方町)まで約1.8kmの道のりを練り歩きました。

また、真光寺では、お釈迦様の立像に甘茶をそそぎかける灌仏会かんぶつえを行い、お釈迦様の誕生を祝いました。



著書10冊を寄贈していただきました 永田萌さんから六郷小学校に

イラストレーターで絵本作家の永田萌さんから、六郷小学校(三浦美保子校長、児童315人)にご本人の著書10冊を寄贈していただきました。

永田さんは、昨年開催された町教育委員会主催「スペシャルマスター!! 夢講座」で講師を務められ、子どもたちに夢へ向かって努力する素晴らしさを教えてくれました。このたび寄贈された絵本を読んで、子どもたちは夢への思いを新たにしています。

永田萌さんは4月28日、六郷小学校を訪問されました。(写真右から3人目)

活躍

(敬称略)

■平成20年度大曲仙北中学校春季大会(4月26~27日)

【バスケットボール】	男子	優勝	千畑中学校
		3位	六郷中学校
	女子	優勝	六郷中学校
【バレーボール】		優勝	千畑中学校
		3位	仙南中学校
【ソフトテニス】	男子団体	準優勝	六郷中学校
		3位	千畑中学校
	男子個人	準優勝	千葉達也・廣瀬 悠組(六郷中)
	女子団体	3位	千畑中学校
【卓球】	男子団体	準優勝	六郷中学校
	男子個人	優勝	土田善悠(六郷中)
		準優勝	鈴木大貴(同)
		3位	継田海南斗(仙南中)
	女子個人	3位	嶋津 茜(千畑中)
【サッカー】		優勝	仙南中学校

■第35回秋田マーチングフェスティバル 秋田大会(5月5日、秋田県立体育館)

10年連続で東北大会出場を決める 六郷中学校吹奏楽部

六郷中学校吹奏楽部が優秀賞を受賞し、10年連続で東北大会への出場を決めました。



写真左から、神戸教諭、高橋果那さん、岩田佐杜子さん、西村麻里さん、千田校長、松田町長